
No.56（2010年5月1日発行）

No.56（2010年3月定例会号）

秩父鉄道の波久礼駅前から荒川を渡って皆野方面に進み、坂道を登りきったところが通称「金尾峠」。
ここを左折して進む道がゴルフ場への進入路になっています。まさに関東平野の西端に位置する末野地
内から寄居・桜沢方面に向かって開けてゆくさまを望むこの眺望は、特にこの季節、咲きそろう桜並木の
素晴らしさと相まって、春の到来を身近に感じることのできる場所のひとつです。（寄居駅から車で15分)
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「寄居町議会だより」は、再生紙を使用しています。
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お
元
気
で
す
か

春
の
う
ら
ら
か
な
日
差
し
を
浴
び
な
が

ら
、
八
幡
山
に
ハ
イ
キ
ン
グ
に
行
っ

て
み
ま
し
た
。

ま
ず
は
八
幡
大
神
社
に
お
参
り
し
て
か

ら
登
り
始
め
ま
し
た
。

　

登
っ
て
み
る
と
、
木
々
が
伐
採
し
て
あ
り
、
見
晴

ら
し
も
よ
く
、一
人
で
も
安
心
し
て
登
れ
る
山
で
す
。

10
分
く
ら
い
で
八
幡
山
の
頂
上
に
着
き
、
寄
居
町
の

町
並
み
が
き
れ
い
に
見
え
ま
し
た
。

　

続
い
て
鐘
撞
堂
山
へ
歩
い
て
行
き
ま
し
た
。
山
歩

き
を
し
て
い
る
と
、
知
ら
な
い
人
と
の
出
逢
い
も
あ

り
、
こ
れ
は
楽
し
み
の
ひ
と
つ
で
す
。
そ
し
て
時
に

は
ウ
グ
イ
ス
の
声
を
聞
い
た
り
、
ツ
ツ
ジ
の
花
や
ス

ミ
レ
の
花
が
迎
え
て
く
れ
ま
す
。

　

山
頂
に
着
く
と
大
勢
の
人
た
ち
が
来
て
い
て
、
体

力
づ
く
り
に
来
て
い
る
人
も
い
れ
ば
、「
来
る
と
い

12

ろ
い
ろ
な
人
に
出
会
え
る
か
ら
」
と
言
う
人
も
い

ま
し
た
。
楽
し
み
の
ひ
と
つ
に
な
っ
て
い
る
よ
う

で
す
。

　

山
頂
か
ら
見
る
景
色
は
寄
居
町
の
町
並
み
や
関

東
平
野
が
一
望
で
き
、
と
て
も
す
ば
ら
し
い
で
す
。

あ
い
に
く
こ
の
日
は
遠
く
の
山
々
や
ス
カ
イ
ツ

リ
ー
（
お
天
気
が
よ
い
と
最
近
は
見
え
る
そ
う
で

す
）
は
、
霞
が
か
か
っ
て
見
え
ま
せ
ん
で
し
た
が
、

ロ
ウ
バ
イ
や
ス
イ
セ
ン
の
花
が
咲
い
て
い
ま
し
た
。

　

近
く
に
こ
ん
な
す
ば
ら
し
い
場
所
が
あ
る
の
で

す
。
標
識
も
き
ち
ん
と
立
っ
て
お
り
、
安
心
し
て

歩
け
ま
す
。

　

こ
れ
か
ら
の
季
節
、
み
な
さ
ん
も
い
か
が
で
す

か
？

室岡茂子（桜沢・本村）

（委　　員）

（委 員 長）

原 口　 孝
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  1日(火)
 

  2日(水) 

(木) (木) 

6月1日

午前 9：30 開会
傍聴をお待ちしています

6月17 日 17日(木)

本会議は

本会議が傍聴できます

議案審議

議案審議

一般質問

6

2 月 18 日に、寄居町役場第１委員
会室を会場に開かれた研修会では、
地域政策研究所長 関山泰雄氏より
議会運営（地方議会の意義、会議の
運営、今後の課題等）について講演
していただき、多くの議員から活発
な質問が出ました。その後の交流会
では両町長・副町長・教育長・議会
事務局を交えて親交を深め、意義
深い研修・交流会となりました。

（議　　長）

田母神節子

岡 本 安 明

（副委員長）

押 田 秀 夫

原 口　 昇佐 藤 理 美
稲 山 良 文
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直 通

ともに向上を！ 
小川町議会との合同
研修会と交流会

鐘撞堂山から見る関東平野（円内は山道に咲くツツジ）

「ホットな議会だより」
町民の皆様の最も関心のある新
年度予算について、昨年度に引
き続き今年度も全議員で本会議
にて審議しました。全議員から
活発な質疑・意見が出されまし
た。そのホットな議会のそのま
まを皆様のご家庭にお届けした
いと思います。これからもご愛
読よろしくお願いします。（岡本）


